

Aline Natalis



Alors que mon mari et moi-même cherchions de l'aide pour organiser un souper pour récolter des fonds pour notre fille Lucie, nous avons eu la chance de rencontrer Fabrice et l'équipe sympathique et bienveillante de l'asbl Cœur de Liège avec laquelle nous avons pu réaliser ce projet. Suite à cela, mon mari s'est investi comme trésorier dans le groupe administratif. Et moi, à petits pas, j'ai rejoint cette grande association de bénévoles.

J'adore associer la créativité et l'artistique au social.

C'est donc avec joie et enthousiasme que j'ai rejoint l'équipe de la Cabane aux Contes. Accompagnée d'Amaya et d'autres bénévoles, nous créons de joyeuses scènettes musicales ainsi que les décors en rapport avec le thème de l'activité. Tour à tour, j'ai interprété une danseuse au pays des rêves, une sorcière échappant au bûcher, un grand cerf dans sa maison, une poule rock'n roll au Pays des Merveilles d'Alice.

Quel bonheur et récompense de voir les enfants s'amuser, s'émerveiller en participant avec nous à l'animation ! Leur donner le sourire est mon seul but et si c'est en y prenant du plaisir moi-même et en partageant des fous-rires, c'est encore mieux.

Occupée par ma jeune-fille Lucie, non autonome, je ne peux m'investir autant que je le voudrais. Cependant, je me contente d'apporter ma petite contribution lors d'événements, de retrouver une si grande équipe de personnes dynamiques, enthousiastes dans une ambiance toujours chaleureuse et parfois « délirante ».... surtout en soirée sur le dance-floor.